はくよう



広報第246(2022.9.1)

博要住民自治協議会広報部 博要地区市民センター内



打ち上げ花火

納涼夏祭り3年ぶりに開催!

新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、令 和2年、3年の夏祭りは開催できませんでした。 今年こそはと計画を進める中、徐々に感染者が増 え始めたため、手指消毒やマスク・手袋の着用、 時間の短縮などの対策を取りながらの開催とな りました。



金魚すくい



くじ引き

特賞の笑顔⊙ よかったね!

> ※お肉券 1万円分



大抽選

地元野菜の販売

当日はお天気も危ぶまれましたが、役員の心配を 吹き飛ばすかのように、188 名もの来場があり、 花火も盛大に打ち上げることができました。

3年ぶりの開催でしたが「やっぱり祭りはいいなぁ」という声が あちらこちらから聞こえてきて、疲れも吹き飛びました。



草刈川作業

夏祭り当日の午前中、コミュニティ 広場及び博要の丘、市民センター周 辺の草刈りを実施しました。





ご協力のおかげで、周辺が美しく整備され、夏祭りの お客様を気持ちよく迎えることができました。 役委員の皆様、朝早くからありがとうございました。

市民センターに AED を設置しました

市民センターは、地域の皆様がイベント等に利用し、災害時には 避難所として開館しておりますが、AED(自動体外式除細動器) を備えていませんでした。

今年度、自治協が指定管理者となったことを期に、これまで以上 に市民センターを活用していくことから、もしもの時に備え AED を設置しました。



人権・男女共同参画研修を開催しました

伊賀市青山中学校の若山公治校長先生をお招きし「大人の じんけん楽習~人と人が豊かにつながるために~」という テーマで研修会を開催しました。





人権というテーマを、子どもの目線を交えた大変わかりやすい 講義で、これまで気づかなかったいろいろなことに気づかされ た研修会でした。

草刈後に引き続き、参加された皆様ありがとうございました。

健康栄養・介護教室を開催しました



マヨネーズと キューピー人 形をいただき ました。 8月23日(火)青山文化センターにて、健康栄養・介護教室を開催し、約20名の参加がありました。



昨年度、コロナ禍により中止となったキユーピー株式会社の講演会『楽しく食べて健康に!』を オンラインで受講しました。高齢期は、食べ盛り!骨と筋肉のもととなる、たんぱく質と脂質を 積極的に摂ることで老化予防になることや、カルシウム・野菜を摂り、適塩(塩分を摂りすぎない) を心がけることについて分かりやすく、お話いただきました。









今後の予定









9/8	献立会議(B班)	10:00~
(木)		博要地区市民センター 小会議室
9/9	種生おしゃべりサロン	13:30~
(金)		種生生活改善センター
9/15	配食サービス	11:30~12:00
(木)		申込者宅へお弁当をお届けします。
9/21	第5回 自治協議会本部役員会	19:30~
(水)		博要地区市民センター 小会議室
9/19	令和 4 年度 自主防災組織リー	13:00~17:00
(月)	ダー研修	県総合文化センター大研修室(津会場)
9/24	異文化•交流事業	10:00~ 見学
(土)		博要の丘 フィラフィナ(アフリカ民族楽器)
9/26	スマホ教室	午前の部 10:00~12:00、午後の部 13:00~15:00
(月)		博要地区市民センター コミュニティカフェきなり
10/6	第2回 博要地区福祉ネットワ	19:30~
(木)	ーク会議	博要地区市民センター 大会議室

※新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況によって予定が変更になる場合があります。

9月の老川ほっこりサロン おしゃべりサロン山立 博要いきいきサロンは、お休みです。